

Experiencia

Desde el inicio de nuestra andadura, podemos contar por millares los asuntos que hemos tramitado y resuelto, muchos sencillos, otros de enorme complejidad.



Nuestro ámbito principal de actuación está en Sevilla y Andalucía Occidental. No obstante, la actividad del bufete se extiende a todo el ámbito nacional y, en materia de reclamaciones económicas, arbitrajes y consultoría, nuestro trabajo llega más allá de nuestras fronteras.

Todos los profesionales del bufete han cursado estudios universitarios de postgrado y tienen experiencia como docentes, sea en el ámbito universitario, en escuelas de negocios, en academias o como formadores de personal de administraciones públicas.

Dichos perfiles profesionales, tras una trayectoria de décadas, han procurado al bufete una posición que permite identificarlo como uno de los despachos de su segmento más solventes de nuestro entorno.